



Internet, IT, Kommunikation – unser Angebot für Ihre Veranstaltung.

Internet, IT, Communication –
our solutions for your event.

**VIE
CON** VIENNA CONGRESS &
CONVENTION
CENTER

CANCOM

Auch bei Ihrer Veranstaltung immer gut vernetzt.

Internet, Telefon und mehr:

Für Ihre Veranstaltung bieten wir Ihnen ein umfassendes und maßgeschneidertes Angebot an Netzwerk-, Internet-, IT- und Kommunikationslösungen. Sprechen Sie mit uns. Wir erstellen für Sie gerne ein individuelles Angebot.

CANCOM Austria AG

Wienerbergstraße 53
1120 Wien, Österreich
Tel.: +43 50 822-88 933
E-Mail: sales.viecon@cancom.com

Für Bestellungen und weitere Details besuchen Sie bitte unser Online-Messebestellsystem:

shop.viecon.cancom.com



Internet, telephone and more:

We provide comprehensive and customized IT and communication solutions for your event. Just contact us. We would be pleased to create an individual offer for you.

CANCOM Austria AG

Wienerbergstraße 53
1120 Vienna, Austria
phone: +43 50 822-88 933
e-mail: sales.viecon@cancom.com

For orders and further details please visit our online ordering system:
shop.viecon.cancom.com



Always a good network at your event.

Internet-Kommunikationslösungen:

Für alle Produkte verschiedene Bandbreiten möglich.

- ✓ **Internet Multi-Anschluss**
Für den Aufbau eines professionellen Netzwerks mit mehreren Endgeräten, Bandbreite synchron
- ✓ **Internet Professional**
Mit einer öffentlichen IP-Adresse für den Aufbau eines professionellen Netzwerks für mehrere Endgeräte und Erreichbarkeit via Internet
- ✓ **Internet All-in-one-Pakete**
Mit Netzwerkzuleitung zum Messestand (CAT-5), exklusive Bandbreite inkl. Switch und WLAN Access-Point, WLAN mit frei definierbarem Netzwerknamen (SSID) und Passwort
- ✓ **WLAN-Paket**
Für 5 oder 10 Endgeräte
- ✓ **WLAN-Einzel-Anschluss**
Für ein einzelnes Endgerät

Internet communication:

Various bandwidth options for all products.

- ✓ **Internet Multi Access**
Für den Aufbau eines professionellen Netzwerks mit mehreren Endgeräten, Bandbreite synchron
- ✓ **Internet Professional**
Including 1 public IP address for the installation of a professional network with multiple devices and access from the internet
- ✓ **Internet All-in-One packages**
incl. network connection to exhibition booths (CAT-5), exclusive bandwidth incl. switch and Wi-Fi access point, Wi-Fi with freely definable network name (SSID) and password
- ✓ **Wi-Fi package**
For 5 or 10 devices
- ✓ **Wi-Fi Single Access**
For a single device



Kommunikationslösungen:

- ✓ **Telefonanschluss inklusive Telefonapparat**
- ✓ **Telefonanschluss inklusive Konferenztelefon**
- ✓ **Weitere Kommunikationslösungen auf Anfrage**



Leihgeräte:

- ✓ **Netzwerkswitch**
Switch mit 1 Gbit/s Full-Duplex, Autosensing

Communication solutions:

- ✓ **Telephone line including telset**
- ✓ **Telephone line including conference telephone**
- ✓ **Additional communication solutions on request**



Rental devices:

- ✓ **Network switch**
Switch with 1 Gbps full-duplex, auto-sensing

Individuelle Kommunikationsausrüstung:

- ✓ **Leitungspatching**
Zur Verbindung mehrerer Standorte am Messegelände
- ✓ **Technischer Support**
Per Telefonhotline oder vor Ort für Ihre Fragen bei der Installation und Inbetriebnahme
- ✓ **Individuallösungen**
Flexible Netzwerkkonfiguration, Vernetzung mehrerer Messestände (auch hallenübergreifend), Netzwerkausstattung von Pressecentern oder VIP-Lounges, Vernetzung für Konferenzen, Videostreaming, LWL zwischen Ausstellerständen u. v. m.
- ✓ **Weitere Sonderlösungen auf Anfrage**

Individual communication equipment:

- ✓ **Customized patched LAN connectivity**
To connect several locations at the venue
- ✓ **Technical support**
By telephone or on site for questions regarding installation or start-up
- ✓ **Customized solutions**
Flexible network configuration, networking and connections between stands (even in different halls), press or VIP lounge configuration, network solutions for conferences, video-streaming, fibre optic cable between booths, etc.
- ✓ **Additional specific solutions on request**



CANCOM Austria (vormals Kapsch BusinessCom) ist Österreichs führender ICT-Service Provider und Digitalisierungspartner. Als Hybrid IT Service Provider begleitet die CANCOM Gruppe Unternehmen in die digitale Zukunft. CANCOM unterstützt ihre Kunden dabei, die Komplexität ihrer IT zu reduzieren und ihren Geschäftserfolg durch den Einsatz modernster Technologie auszubauen. Um den IT-Bedarf von Unternehmen, Organisationen und dem öffentlichen Sektor ganzheitlich abzubilden, bietet CANCOM passgenaue IT von A bis Z aus einer Hand.

Das IT-Lösungsangebot der CANCOM Gruppe enthält Beratung, Umsetzung, Services sowie den Betrieb von IT-Systemen. Kunden profitieren dabei von der umfangreichen Expertise sowie einem ganzheitlichen und innovativen Portfolio, das die für eine erfolgreiche digitale Transformation notwendigen Anforderungen an die IT von Unternehmen abdeckt. Als führender IT Integrator und Service Provider bietet CANCOM ein breites Spektrum an Leistungen und Lösungen, darunter Business Solutions und Managed Services für Cloud Transformation, AI und Analytics, Workplace, Enterprise Mobility und IT-Security. Dies umfasst auch Hosting und As-a-Service-Modelle.

CANCOM Austria entwickelt darüber hinaus eigene Softwarelösungen und Plattformen für innovative Geschäftsmodelle. Als Digital Maker denken die Mitarbeiter von CANCOM Austria dabei stets end-to-end. Durch die Kapsch-Wurzeln verbindet CANCOM Austria 130 Jahre Innovationskraft mit der langjährigen Erfahrung als Marktführer für Netzwerk, Data Center, Security, Collaboration und Managed Services. Das CANCOM Cyber Defense Center gewährleistet dabei 24/7 Schutz vor Cyberangriffen.

Zusätzlich bietet die CANCOM a+d IT Solutions, die bereits seit 1994 in Österreich aktiv ist, smarte Workplace-Lösungen mit Geräte-Lifecycle-Management zur Erreichung von Nachhaltigkeitszielen und Employee Choice Programmen für Endgeräte verschiedenster Hersteller.

CANCOM Austria AG
GJ 22/23: rd. 520 Mio. Euro, 1.622 MA

CANCOM Gruppe
GJ 2023: 1,5 Mrd. Euro, 5.600 MA

CANCOM Austria (formerly Kapsch BusinessCom) is Austria's leading ICT service provider and digitalization partner. As a hybrid IT service provider, the CANCOM Group elevates companies into the digital future. CANCOM supports its customers in reducing the complexity of their IT and expanding their business success through the use of state-of-the-art technology. In order to holistically reflect the IT needs of companies, organizations and the public sector, CANCOM offers tailor-made IT from A to Z from a single source.

The CANCOM Group's range of IT solutions includes consulting, implementation, services and the operation of IT systems. Customers benefit from extensive expertise as well as a holistic and innovative portfolio that covers the company's IT requirements necessary for successful digital transformation. As a leading IT integrator and service provider, CANCOM offers a wide range of services and solutions, including business solutions and managed services for cloud transformation, AI and analytics, workplace, enterprise mobility and IT security. This also includes hosting and as-a-service models.

CANCOM Austria also develops its own software solutions and platforms for innovative business models. As digital makers, CANCOM Austria employees always think end-to-end. Through its Kapsch roots, CANCOM Austria combines 130 years of innovative strength with many years of experience as a market leader for networks, data centers, security, collaboration and managed services. The CANCOM Cyber Defense Center ensures 24/7 protection against cyber attacks.

In addition, CANCOM a+d IT Solutions, which has been active in Austria since 1994, offers smart workplace solutions with device lifecycle management to achieve sustainability goals and employee choice programs for devices from a wide range of manufacturers.

CANCOM Austria AG FY 22/23: around 520 million euros, 1,622 employees

CANCOM Group FY 2023: 1.5 billion euros, 5,600 employees